



...Y líderes morenistas defienden el proyecto

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

ANTE LAS CRÍTICAS de la oposición, los líderes de Morena en el Congreso, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, defendieron el plan contra la inflación del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues afirmaron que muestra la conjunción de esfuerzos del Gobierno y los empresarios, en beneficio de las familias más vulnerables.

El coordinador del guinda en el Senado de la República, Ricardo Monreal, aseguró que no se trata de un plan para controlar los precios o distorsionar el mercado y, pese a los reclamos de la oposición, afirmó que sí contempla estímulos para la producción, pues se enfoca en el aumento de la oferta.

Aseguró que esta medida también genera incentivos para que el consumo de los bienes se garantice para las familias y, además, mediante la liberación de aranceles se disminuyen precios de tales bienes.

"Este acuerdo que hoy se firmó con dirigentes empresariales, con empresarios y con el gobierno tiene una duración de seis meses y se estabiliza mediante subsidios el precio de gasolina y el diésel, y propone aumentar la producción de maíz, arroz y frijol, y se estiman que al eliminarse los aranceles en maíz, arroz, frijol y leche, va a ser benéfico y aumenta también la distribución en los

o el tip

La Subsecretaria de Egresos de la SHCP asegura que manteniendo finanzas públicas sanas, se puede tener una inflación controlada.

fertilizantes (...). A mí me parece una medida correcta, oportuna e indispensable, orientada hacia las familias más vulnerables del país. Esperamos que tenga resultados positivos de inmediato", expresó el senador zacatecano

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, resaltó que el acuerdo demuestra la suma de esfuerzos que prevalece entre el Ejecutivo federal y el sector privado.

Entrevistado en el contexto del inicio de las sesiones de la Comisión Permanente, el legislador federal del guinda resaltó que la estrategia anunciada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador está principalmente orientado a apoyar a las familias mexicanas que han visto más afectado su poder adquisitivo.

En ese sentido, reconoció el potencial del sector privado y la colaboración para beneficiar a la población que lo necesita.

"La potencia que tiene el sector privado es fundamental y la sinergia y la colaboración que pueda tener con un Gobierno que está dispuesto a escucharlos, es fundamental para atender algo que es en beneficio de México, pero sobre todo de la economía de los mexicanos, de aquellos que tienen más mermado su poder adquisitivo, entonces inyectarle la colaboración de todos para proteger, sobre todo lo que tiene que ver con cereales y la canasta básica es fundamental", consideró el morenista.